



Fraternité Angoulême – Koudougou

Le diocèse d'Angoulême est jumelé avec le diocèse de Koudougou, au Burkina Faso.

Les liens sont vécus de paroisses à paroisses ou de doyenné à doyenné.



Pèlerinage mariale à Yagma

Le pèlerinage annuel marial a eu lieu le dimanche 6 février sur la colline dédiée à la Vierge Marie, à Yagma près d'Ouagadougou. Le thème était « Ensemble dans la communion spirituelle et la solidarité pour la paix au Burkina Faso. »

L'archevêque d'Ouagadougou, Mgr Philippe Ouédraogo, s'est appuyé sur les textes du dimanche pour définir le rôle des chrétiens laïcs dans la société « vous êtes des ambassadeurs du monde par votre baptême. Résistez par fidélité à l'Église, à

toutes œuvres et gestes qui sapent les valeurs morales de votre appartenance au Christ : corruption, mysticisme, enrichissement illicite... »

il a également insisté sur l'engagement et la participation des laïcs à la politique dans un esprit de service « engagez-vous dans la recherche du bien communautaire et dans un esprit de service, dans le respect des réalités terrestres et dans la promotion du dialogue puis dans la perspective de la solidarité. »



Cérémonie de consécration du Burkina Faso à la Vierge de Yagma



sources: Faso net

paroisse Saint Louis de Témnaoré

En prélude à la date anniversaire de la paroisse Saint Louis de Témnaoré, province du Boulkiemdé, région du Centre-ouest dans le diocèse de Koudougou (le 13 avril 2022), les fidèles chrétiens réunis autour de leurs pasteurs ont tenu une assise paroissiale du jeudi 27 au samedi 30 janvier 2022. Les objectifs principaux de cette rencontre étaient de contribuer au développement intégral de l'Homme et d'amener les chrétiens de la localité à choisir la vie en fréquentant les églises.



Les membres du comité scientifique de la paroisse Saint Louis de Temnaoré





PAROISSE DE TÉNADO POUNI-TITA KYON



Eglise de Ténado

Le jeudi 8 septembre 2022 à l'église de Ténado , Sœur Nadège KANYILI (sœur de saint Gildas originaire de Ténado) a prononcé les voeux perpétuels.

Le même jour a eu lieu le jubilé d'argent de vie religieuse de trois de ses sœurs (Christine KANDO, Clotilde KANZIE et Justine ZONGO), toutes les trois ont séjourné à Ténado. Il y avait trois évêques : Monseigneur Justin TIENTEGA, Évêque de Ouahigouya qui a présidé la messe, Monseigneur Joachim OUEDRAOGO et Monseigneur Alexandre BAZIE, l'évêque auxiliaire de diocèse de Koudougou.

la supérieure générale des sœurs de Saint Gildas, sœur Thérèse CHAILLOUX était présente à la célébration .

Bonne vie consacrée à toutes !